

## Mundo

## Otro logro estratégico de la visita: la posición de EE .UU. frente a Venezuela

El gobierno de los Estados Unidos advirtió que, pese a los acercamientos con el régimen venezolano, la postura frente al reconocimiento de Juan Guaidó como presidente interino no ha cambiado.

13/3/2022



El presidente Joe Biden junto al líder del régimen venezolano, Nicolás Maduro. - Foto: AFP / gettyimages

El asesor de Seguridad Nacional de los Estados Unidos, Jake Sullivan, advirtió este domingo que el alivio a las sanciones para Venezuela está sujeto a los "pasos concretos" que dé el régimen de Nicolás Maduro.

"Cualquier alivio de sanciones que proporcionemos" tiene que estar "vinculado a pasos concretos que tomen Maduro y las personas que lo rodean", dijo el funcionario estadounidense en entrevista para el programa *Meet the Press* de NBC.

En medio del programa, a Sullivan le consultaron respecto a los compromisos con Venezuela que podrían ayudar a poner petróleo adicional en el país.



Joe Biden y Nicolás Maduro, ¿soplan nuevos vientos en las relaciones entre Washington y Caracas?

Recientemente, Maduro recibió a altos funcionarios estadounidenses para analizar el futuro de las sanciones impuestas por Estados Unidos a la industria petrolera venezolana.

A propósito de las anteriores declaraciones por parte de Jake Sullivan, el portavoz del Departamento de Estado de los Estados Unidos, Ned Price, también anunció recientemente que su país tiene la disposición para flexibilizar las sanciones contra Venezuela si se llega a un acuerdo entre el gobierno y la oposición.

"Reconsideraremos algunas políticas de sanciones si, y solo si, las partes hicieran un progreso significativo en las negociaciones lideradas por Venezuela en México, para lograr el cumplimiento de las aspiraciones del pueblo venezolano de una verdadera y una auténtica democracia", dijo Price en su sesión informativa de este viernes de acuerdo con el portal RT.

Sin embargo, las restricciones siguen vigentes, pero se planteó la posibilidad que desde Washington se "revisen" algunas políticas de sanciones.



Comprarle crudo a Venezuela, en lugar de a Rusia, es difícil de explicar: MinMinas

"La segunda prioridad [de la delegación de EE.UU.] fue la defensa de las aspiraciones democráticas del pueblo venezolano, dejando muy claro de manera franca y abierta al régimen de Maduro que seguimos apoyando al pueblo venezolano y sus aspiraciones de un gobierno que responda a sus necesidades", puntualizó.

Venezuela rompió relaciones diplomáticas con Estados Unidos en 2019, luego que el gobierno del entonces presidente Donald Trump desconociera a Maduro por considerar que su reelección un año antes fue fraudulenta, una posición que mantiene Biden aún después de la reunión.

Washington impuso, además, una batería de sanciones contra Caracas, que incluye un embargo petrolero aún vigente.

No obstante, las relaciones entre ambos países ya eran complicadas desde la era del fallecido presidente Hugo Chávez (1999-2013).

## Presidente Duque ofreció a Biden petróleo colombiano

Ante el supuesto interés que tendría Estados Unidos para comprar petróleo venezolano, el presidente de la República, Iván Duque, realizó una audaz propuesta al mandatario norteamericano, Joe Biden, en el marco de la reunión bilateral que sostuvo en la Casa Blanca: le ofreció el crudo colombiano.



Gobierno de Venezuela espera avances en el acercamiento con EE, UU.

La iniciativa supone una carta que se está jugando el jefe de Estado ante la difícil situación del mundo respecto del suministro del petróleo, a propósito de la invasión a sangre y fuego que está realizando Rusia contra Ucrania.

Además, el mensaje del mandatario colombiano fue contundente en una rueda de prensa en la residencia de la Embajada de Colombia en Washington: "Colombia hoy es un país que tiene más capacidad de suministrar hidrocarburos de lo que tiene Venezuela".



El argumento del presidente Duque se trasladó a las cifras, al detallar que el país produce más de 890.000 barriles diarios, con una proyección definida de lograr sobrepasar el millón.

De acuerdo con el gobierno Duque, el petróleo colombiano representa el 3 % de las importaciones de Estados Unidos y recordó que Ecopetrol tiene en el estado de Texas la mayor inversión de una compañía de petróleo extranjera en ese país norteamericano.

Venezuela Joe Biden Nicolás Maduro Estados Unidos

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en:

